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FECHA:  ABRIL  25  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Crimen  en  Cruz  Azul   

  
Niega  Olvera  la  operación  de  bandas  en  ducto-ordeña   

   Asesinan  en  su  auto  a  jefe  de  seguridad   

   Muerte  en  la  vía  a  Sahagún   

  
Exigen  despido  de  aviadores   

  
Indolencia  en  SEPH   

   Responde  delegado  del  INAH   

  
Refrenda  gobernador  respeto  al  magisterio   

  
Partidos  rechazan  abrir  cuentas  de  candidatos   

  
¿Corrupción?   ¡Todos!   

   CETEG  asalta  sede  panista;;  quema  propaganda  en  Chilpancingo   

   México,  en  la  mira  por  abusos  como  el  de  Ayotzinapa:  EU   

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Milenio-De   llegar   al  Congreso,   el  Verde   impulsaría   vales  para  primeros   empleos:  El   Partido  Verde  Ecologista   de  
México,   contará   con   la   representación   suficiente   en   el   Congreso   Federal   para   impulsar   iniciativas   y   leyes   sensibles   a   las  
necesidades   de   la   sociedad   y  medio   ambiente,   es   y   ha   sido   siempre   nuestro   quehacer   en   el   partido,   ejercer   política   con  
responsabilidad  y  ofrecer  propuestas  que   se  cumplan,  así   lo  dijo  Avelino  Tovar   Iglesias,  secretario  general  del  PVEM  en   la  
entidad.  Al  visitar   los  municipios  de  Tlaxcoapan  y  Tepeji  del  Río,  con   las  respectivas  coordinaciones  municipales  del  PVEM,  
Tovar   Iglesias   realizaron  diversas  actividades  proselitistas  para   concientizar   a  militantes,   simpatizantes  y   vecinos  del   lugar,  
sobre   un   razonamiento   al   sufragio   que   habrán   de   realizar   este   próximo   7   de   junio   para   elegir   a   sus   diputados   federales,  
aseveró,  que  los  y  las  candidatas  por  la  coalición  PRIPVEM  ganarán  estas  contiendas  y  sumarán  fuerza  en  San  Lázaro  para  
fortalecer  y   llevar  a  cabo  las  propuestas   impulsadas  por  el  Verde.  En  un  evento  realizado  en  Tepeji  del  Río,  Tovar  Iglesias,  
describió  las  nuevas  propuestas  que  está  impulsando  el  Verde  y  que  son  respaldada  por  dicha  coalición,  como  lo  es,  el  vale  de  
primer  empleo,  que  ayudará  a  los  jóvenes  a  conseguir  su  primer  experiencia  laboral  además  de  incentivar  fiscalmente  a  las  
empresas.   Inglés   y   Computación   de  manera   obligatoria   en   todos   los   niveles,   con   lo   que   se   pretende   que   los  mexicanos  
tengan  más  herramientas  para  ser  competitivos  en  el  mercado  laboral;;  las  becas  para  no  dejar  la  escuela,  se  pretende  que  
cada   vez  menos   alumnos   abandonen   sus   estudios   por   falta   de   recursos   económicos;;   una  más   son   los   vales   de   atención  
médica   que   pretende   brindar   a   la   población   alternativas   de   atención   en   el   rubro   y   de   urgencias   oportuna.   Asimismo   se  
impulsaría  la  veda  en  incendios  forestales,  ya  que  evitaría  y  eliminaría  las  actividades  que  después  de  un  incendio  ocasionen  
la  pérdida  de  cobertura  forestal  o  la  degradación  de  los  suelos,  para  que  los  bosques  se  regeneren.  (Redacción,  página  16)  
El  Sol  de  Hidalgo-Vencer  abstencionismo  y  razonar  el  voto  pide  Avelino  Tovar  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza  Juárez-Lleva  partido  verde  propuestas  reales  (Redacción,  página  4A)  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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Crónica-Al  bote  candidato  del  PH,  por  presunto  fraude  y  portar  arma: Detuvieron  elementos  de  la  policía  de  Hidalgo  
y  Huejutla  al  candidato  plurinominal  por  el  Partido  Humanista  (PH)  a  la  diputación  federal,  Luis  Eduardo  Bautista  Hernández,  
señalado   por   portar   un   arma   prohibida   y   posteriormente   como   presunto   responsable   de   defraudar   mediante   programas  
sociales.  Bautista  Hernández  fue  puesto  a  disposición  de  la  Agencia  del  Ministerio  Público  del  fuero  común,  en  primer  término  
por  portación  de  arma  blanca  (prohibida),  ya  que  de  acuerdo  con  el  reporte  policial  le  fue  encontrada  entre  sus  pertenencias  
una  navaja.  Posteriormente  fue  informado  de  que  es  investigado  por  su  presunta  responsabilidad  en  el  delito  de  fraude  y  lo  
que  resulte.  La  captura  del  también  exlíder  del  Consejo  Nacional  de   la  Juventud  (Conaju)  fue  realizada  en  instalaciones  del  
Parque  Ecológico  de  Huejutla,  donde  el  ahora   indiciado  se  reunió  con  un  grupo  de  personas  a  quienes  prometió  proyectos  
productivos  y  becas  para  sus  hijos  mediante  cierta  cantidad  de  dinero,  pero  como  no  se  concretaron  ocasionó  el  malestar  de  
la  gente.  Más  tarde  una  llamada  anónima  dio  cuenta  de  que  el  sujeto  en  cuestión  traía  una  navaja  oculta  entre  sus  ropas,  lo  
que  atemorizó  a  algunas  personas.  Al  final  de  cuentas  fue  asegurado  en  una  rápida  movilización  policial.  El  político  local  está  
relacionado  con  varias  indagatorias  por  fraude  y  abuso  de  confianza.  Una  vez  detenido,  Gloria  Bautista  Osorio  declaró  que  el  
candidato   plurinominal   le   pidió   dinero   para   conseguirle   un  proyecto   productivo,   pero   que  no   cumplió,   de   acuerdo   a   como  
consta  en   la  averiguación  previa  penal  de  número  5/III/359/2015  por  el  delito  de  fraude.  Otro  expediente  con  el  cual  se  le  
relaciona  es  el  5/I/360/2015  por  posibles  hechos  constitutivos  de  delito.  Hasta  el  momento  Eduardo  Bautista  permanece  en  el  
área   de   retención   primaria   (barandilla)   hasta   que   se   deslinde   responsabilidad   sobre   las   acusaciones   que   se   le   imputan.  
(Salomón  Hernández,  página  04)  
Crónica-Búsqueda  del  PRD  es  por  unidad  ciudadana: La  oferta  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  (PRD)  durante  
esta  contienda  es  promover  la  unidad  de  ciudadanía  para  ofrecer  equidad  entre  sectores,  así  como  un  análisis  de  la  situación  
actual  para  salir  adelante  de  la  crisis  en  el  país,  incluyendo  seguridad,  credibilidad  y  economía,  informó  el  secretario  general  
del   partido,   José   Encarnación   Ortiz   Ramírez.   El   representante   del   sol   azteca   dijo   que   la   búsqueda   de   espacios   de  
representación  popular   es   una   responsabilidad  muy   alta,   pero   el   partido   está   preparado  para   ello,   pues   la  mayoría   de   los  
integrantes  de   la  dirigencia  del  partido  han  trabajado  para  ocupar  el   lugar  que  ocupan  desde  todos   los  niveles,  por   lo  que  
conocen   las   necesidades   de   la   militancia.   Por   ello,   dijo,   la   situación   actual   del   PRD   permite   vislumbrar   que   no   sólo   es  
necesario   actuar   en   momentos   electorales   sino   tomar   compromisos   permanentes.   Agregó   que   actualmente   existen   altas  
posibilidades   de   posicionar   al   partido,   pues   hay   el   convencimiento   de   lograr   que,   a   través   de   diferentes   herramientas,   los  
ciudadanos  en  el  estado  y  en  el  país  vean  que  dicho  organismo  político  es  de  ellos  y,  por  ende,   tienen  poder  de  decisión.  
(Sara  Elizondo,  página  08)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Crónica-Rechaza  Gil  rezagos  en  el  Congreso  local: Apenas  39  de  211  asuntos  expuestos  en  tribuna  por  diputados  del  
Congreso  hidalguense   fueron  aprobados  en  el  pleno,  específicamente  del  periodo  entre  9  de  septiembre  de  2014  al  31  de  
marzo   de   2015,   destacaron   en   su  mayoría   solicitudes   de   licencia,   exhortos   hacia  municipios,   temas   de   turismo   y   algunas  
reformas  a  la  Constitución  Política  local.  Según  un  conteo  realizado  por  La  Crónica  de  Hoy  en  Hidalgo  y  datos  proporcionados  
por   asesores   jurídicos   del   grupo   parlamentario   de   Acción   Nacional   (PAN),   durante   este   lapso   que   comprende  
aproximadamente  siete  meses,  avalaron  cerca  de  23  exhortos  como  acuerdos  económicos,  así  como  iniciativas  para  modificar  
la  Constitución  Política  del  Estado,  Ley  de  Acceso  a  una  Vida  Libre  de  Violencia,  y  proyecto  de  decreto  que  contiene  la  Ley  de  
Participación  Ciudadana.  Además,  avalaron  dos  decretos,  referentes  a  la  implementación  del  Nuevo  Sistema  de  Justicia  Penal  

   Durante   este   tiempo   algunos   legisladores   destacaron   con   sus   participaciones   en   tribuna,  
principalmente   para   proponer   reformas   a   leyes   o   exhortos   dirigidos   a   determinadas   instancias,   los   panistas   Juan  Robles   y  
Guillermo   Galland   registraron   un   promedio   de   26   intervenciones,   les   siguen   los   priistas   Ramiro   Mendoza   y   Edith   Avilés,  
enseguida  los  panalistas  Víctor  Trejo  y  Dolores  López.  El  presidente  de  la  Junta  de  Gobierno,  Ernesto  Gil  Elorduy,  sostuvo  que  
en   la  LXII  Legislatura  no  existe  rezago  para  aprobación  o  rechazo  de  propuestas,  pues  todo  análisis   radica  en  comisiones.  

  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  
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P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Descarta  FOR  crimen  organizado  en  ordeña: El  robo  de  combustible  propiedad  de  Pemex  no  está  relacionado  
con   la  presencia  de  grupos  de   la  delincuencia  organizada  en   la  entidad,  afirmó  el  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz,  quien  
aseveró  que  son  pequeños  grupos  de  personas  quienes  cometen  el  ilícito.  El  mandatario  explicó  que  hasta  el  momento  no  hay  
evidencia   que   demuestre   que   estos   robos   sean   realizados   por   los   diversos   grupos   delictivos   que   operan   en   el   país;;   sin  
embargo,  no  descartó   su   presencia  en   los  diferentes  hechos  de   robo  de   combustible  que   se  han   reportado  en   los  últimos  
meses.  
tengan  presencia  en  Hidalgo,  son  gente  que  se  organiza  y  toma  esta  actividad  (robo  de  hidrocarburos)  por  lo  rápido  que  es  

  Respecto   a   la   Ley  Anticorrupción,  
Olvera  Ruiz  mencionó  que   la   transparencia  permite  mejorar   la   rendición  de   cuentas  que   realizan   los  diversos   funcionarios,  
mejorando   con   ello   la   imagen   que   la   sociedad   tiene   de   las   tareas   gubernamentales.  
aterrizaremos  esta   ley  dentro  del  estado,  pero  sin  duda  que  el   fuero  no  significa  una  protección  a  ultranza,  que  sirva  para  
cometer  algún  ilícito,  todos  los  servidores  públicos  no  estamos  exentos  de  consecuencias  legales  en  caso  de  cometer  alguna  

  (Yossimar  Duran,  página  04)  
Milenio-Crimen  organizado,  detrás  del  robo  de  hidrocarburos  (Alejandro  Reyes,  página  10)  
Síntesis-Ordeñadores,  grupos  de  la  delincuencia  organizada  (Susana  Jiménez,  página  02)  
Crónica-Reconoce  JFOR  al  SNTE  como  uno  de  sus  aliados: Refrendó  el  gobernador  Francisco  Olvera  su  respeto  a   la  

  Subrayó  que  
Hidalgo  está  ubicado  a  escala  nacional  como  el  estado  más  seguro,  lo  cual  genera  tranquilidad  para  todos  los  hidalguenses,  al  
ser  un  valor  social  construido  y  que  habrá  de  conservarse.  El  gobierno  permanece  atento  en  cada  una  de  las  tareas,  pero  sin  
duda  alguna   lo  que  genera  mayor   impulso  es   la   labor  educativa,   lo  más   importante  es  el   apoyo  por  parte  del  magisterio.  

gobernador  habrán  de  ten   Fue  claro  en  señalar  que  el  tema  educativo  sólo  compete  a  los  trabajadores  
y  maestros  que  están  vigentes  en  el  gremio  sindical  del  estado  de  Hidalgo.  Reconoció  el   trabajo  que  emprenden   las  y   los  
educadores,  así  como  los  profesores  del  estado,  quienes  ofrecen  una  educación  y  servicios  de  calidad  a  la  niñez  y  juventud  
hidalguense.  AFECTACIONES  POR  LLUVIAS.  Debido   a   los   fenómenos  meteorológicos   que   se   registran   en   la   entidad,   el  
mandatario  estatal   comentó  que  a   la   fecha  se   registran  afectaciones  en  más  de  mil  viviendas  de  Acatlán,  Atlapexco,  Agua  
Blanca,  Mineral  de  la  Reforma  y  Almoloya.  Hasta  la  fecha  dichos  daños  son  a  grupos  pequeños,  que  son  atendidos  de  forma  
oportuna  por  autoridades  del  gobierno  estatal  con  el  apoyo  de  láminas  y  ropa.  Respecto  al  sector  agropecuario  se  registran  
afectaciones  en  las  cosechas  de  diferentes  productos,  por  lo  cual  se  analizan  los  mecanismos  para  ayudar  a  los  campesinos  a  
recuperar  sus  pérdidas.  Olvera  Ruiz  puntualizó  que  el  Seguro  Catastrófico  no  califica  para  cubrir  los  daños  de  las  parcelas,  por  
ello  se  estudian  esquemas  para  aplicar  un  plan  de  contingencia,  ya  que  Hidalgo  está  sujeto  a  cambios  naturales,  de  ahí   la  
importancia  de  contratar  seguros  agropecuarios.  (Alberto  Quintana,  página  03)  
El  Sol  de  Hidalgo-Destaca  Olvera  labor  de  las  educadoras  (Francisco  Hernández,  página  10A)  
Plaza  Juárez-Constructoras  de  un  Hidalgo  pacifico  (Natalia  López,  página  3A)  
Uno  más  Uno-Arquitectos  parte  fundamental  para  el  desarrollo  de  Hidalgo  (Redacción,  página  07)  
El   Independiente-Fuero   no   significa   impunidad:   Olvera: De   ninguna   manera   el   fuero   significa   permiso   para   la  
impunidad  ya  que  cualquier  persona  que  tenga  un  puesto  de  representación  popular  como  el  gobernador  no  está  exento  de  
ser  responsable  en  caso  de  incurrir  en  alguna  falta.  Así  lo  declaró  el  gobernador  Francisco  Olvera  Ruiz,  quien  consideró  que  
no   era   necesario   eliminar   el   fuero   como   lo   pidieron   senadores   de   PAN   y   PRD   en   la   reciente   aprobación   de   la   reforma  
constitucional  en  materia  de  combate  a  la  corrupción.  
sino  que  busca  proteger  la  libertad  de  expresión.   tos,  

  

un   pro    De   acuerdo   con   el   gobernador,   al  
aprobar  la  reforma  constitucional  en  materia  de  combate  a  la  corrupción  en  el  Senado  y  recientemente  en  el  Congreso  local  
autoridades  mandaron  mensaje  a  la  sociedad  sobre  la  importancia  de  la  transparencia.  El  gobierno  del  estado  espera  a  que  la  
Cámara  de  Diputados  expida  la  ley  secundaria  con  la  finalidad  de  aterrizar  la  ley  anticorrupción  en  el  andamiaje  legal  local.  
(Víctor  Valera,  página  02)  
Plaza  Juárez-Fuero  no  significa  permiso  para  la  impunidad  (Natalia  López,  página  3A)  
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El  Sol  de  Hidalgo-Alarma  antisísmica  en  gobierno:  Olvera: En  entrevista,  el  jefe  del  Ejecutivo  Estatal  mencionó  que  no  
hay  consecuencias  catastróficas  por  las  granizadas,  aunque  sí  daños,  y  que  este  año  se  instalará  una  alarma  antisísmica  en  
Palacio  de  Gobierno,  lo  que  forma  parte  de  un  protocolo  de  seguridad.  "Lo  hacemos  por  prevención  porque  así  lo  establece  la  
ley  y  por  mantener  una  permanente  cultura  de  prevención,  como  son  los  simulacros  de  desalojo  del  edificio",  citó,  ayer,  luego  
de   presidir   un   acto   con   el   Colegio   de   Arquitectos   del   Estado,   puntualizando   que   un   sismo   nunca   se   sabe   cuándo   puede  
producirse  y  el  cuál  sería  su  magnitud.  FUERO  NO  ES  LICENCIA  PARA  DELINQUIR  En  otro  tema  el  gobernador  Francisco  
Olvera   señaló  que  el   fuero   constitucional  no  es   una   licencia  para   delinquir   ni   patente  de   corzo.  Cualquier   funcionario  está  
sujeto  a  las  leyes  si  comete  faltas  o  delitos,  y  el  desafuero  es  parte  del  proceso,  como  se  ha  visto  en  varios  casos,  además   la  
figura  fue  creada  solo  con  el  propósito  de  proteger  la  libre  expresión.  Luego  de  un  acto  donde  tomó  protesta  a  la  directiva  de  
arquitectos  de  la  entidad,  el  mandatario  estatal  respondió  a  diversa  interrogantes.  En  ese  contexto  precisó  que  las  lluvias  y  
granizadas  no  han  tenido  consecuencias  catastróficas.  Solo  han  producido  daños  en  algunas  viviendas  cuyos  moradores  han  
sido  apoyados  con  prendas  de  vestir  y  láminas,  además  de  que  una  granizada  de  gran  dimensión  causó  daños  a  la  agricultura  
de  la  región,  que  se  están  evaluando.  "Vamos  a  buscar  la  forma  de  respaldar  a  los  campesinos",  contestó.  Y  puntualizó  que  el  
evento  no  califica  para  ejercer  el  seguro  catastrófico  que  ha  contratado  el  gobierno  sin  costo  para  los  productores.  Todo  el  
año,   dijo,   Hidalgo   está   expuesto   a   fenómenos   climatológicos   por   heladas,   estiaje,   incendios   forestales   y   precipitaciones  
pluviales.  De  ahí  que  se  mantenga  en  alerta  el  sistema  de  Protección  Civil  que  fue  subido  de  rango  en  esta  administración  
pero  que  no  alcanzará   la   categoría  de  Secretaría  porque   implicaría  gastos  burocráticos  y  ese  dinero  es  mejor   invertirlo  en  
insumos  para  apoyar  damnificados.  (Redacción,  Ojo  Política)  
El  Sol  de  Hidalgo-Sin  alarma  ni  focos  rojos:  Elguero: El  secretario  de  Gobierno,  Salvador  Elguero  Molina,  afirmó  que  las  
campañas  políticas  se  desarrollan  en  paz  y  no  hay  señales  de  alarma  en  ninguno  de  los  siete  distritos  electorales.  Respondió  
las  preguntas  de  los  reporteros  y  precisó  que  no  es  posible  contener  la  llamada  "guerra  sucia"  en  las  redes  sociales,  pero  se  
hace   un   llamado   para   que   se   contribuya   a   un   clima   de   armonía   en   la   competencia   por   las   diputaciones   federales.   Le  
interrogaron   respecto   a   la   queja   de   un   partido   político   contra   los   "memes"   o   caricaturas   y   gráficas   que   tienen   fines   de  
ridiculización  de  algunos  personajes  de  la  vida  pública  a  través  de  de  las  redes  sociales,  sobre  todo  en  Facebook.  Comentó  
que  obviamente   las  expresiones  son  responsabilidad  de  quienes   las  emiten,  aunque  no  siempre  tienen  remitente.  También  
mencionó  que  ha  habido  necesidad  de  instalar  una  mesa  política  de  negociación  con  los  partidos  políticos  en  este  proceso.  "El  
acercamiento   ha   sido   personal   y   directo   para   cada   uno   de   los   casos,   y   hasta   ahora   se   desarrollan   en   tranquilidad   las  
actividades   de   proselitismo",   afirmó   responsable   de   la   política   interna   del   gobierno   estatal.   Puntualizó   que   el   gobernador  
Francisco  Olvera  ha  dado  instrucciones  para  una  apertura  total  en  la  en  la  cadena  de  radio  y  televisión  estatal  de  Hidalgo  para  
ofrecer  espacios  a  candidatos  y  partidos  en  forma  equitativa.  "Por  el  contacto  que  he  tenido  con  casi  todos  los  actores  que  
participan  en  este  proceso,  sabemos  que  no  hay  señales  de  alarma  ni  focos  amarillos  o  rojos".  Elguero  Molina  comentó  que  a  
partir  del  martes  de  esta  semana  se  están  generando  entrevistas  en  Radio  y  Televisión  de  Hidalgo  en  que  participarán  todos  
los  candidatos  que  quieran  hacerlo.  El  Gobierno  del  Estado,  añadió,  quiere  abonar  para  que  las  reglas  del  juego  sean  parejas.  
Reiteró  que  no  hay  focos  rojos  ni  señales  de  alarma  en  los  distritos  electorales  y  que  no  es  factible  controlar  lo  que  ocurre  en  
las  redes  sociales.  (Redacción,  Ojo  Política)    

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
El   Independiente-Emiten   posicionamiento   sobre   segunda   etapa   de   plaza   Independencia: El   Comité   para   la  
Conservación   y   Preservación   del   Centro   Histórico   de   Pachuca   emitió   posicionamiento   sobre   la   segunda   etapa   de   la  
remodelación   de   plaza   Independencia,   además   dio   a   conocer   algunos   puntos   para   que   la   alcaldía   capitalina   los   tome   en  
cuenta.  A  través  de  su  página  de  Facebook,  los  integrantes  del  comité  divulgaron  dicho  documento  en  el  cual  consideraron  
que  la  primera  etapa  de  la  obra  no  es  incompatible  con  la  posibilidad  del  inicio  de  la  segunda.  
la  ruta  más  conveniente,  los  trabajos  en  la  plaza  Independencia  de  Pachuca,  para  todos  los  efectos,  están  separados  ya  en  

  Desearon  que  la  primera  etapa  acabe  
bien,   tanto  en  el  proyecto   como  en   la   calidad  de   los  materiales   y  acabados  empleados.  De  acuerdo   con  el   expediente  de  
Fonatur   la  obra  debió  acabarse  en  60  días,  sin  embargo  ya  no  será  posible  pues  el  plazo  está   rebasado,  de   tal  manera  el  
comité  consideró  que  la  obra  debe  estar  ejecutada  de  manera  adecuada.  En  el  documento  los  integrantes  de  la  organización  
emitieron   siete   puntos   que   debe   considerar   la   alcaldía   capitalina   para   la   segunda   etapa,   como   son:   socialización   de   los  
trabajos   y   resultados   de   la   primera   etapa,   además   la   definición   de   criterios   de   intervención,   la   concreción   de   pautas   de  
intervención  en  términos  de  referencia.  Asimismo  estimaron  que  debe  existir  un  concurso  de  diseño  conceptual,  selección  y  
elaboración  del  proyecto  ejecutivo  y  la  licitación.   nsada  
y  aceptada  entre  autoridades  y  sociedad,  colegios  de  profesionistas,  universidades,  organizaciones  civiles,  es  imprescindible
señalaron.  (José  Manuel  Martínez,  página  04)  
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C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
Otro  revés  a  la  economía  
  
Esto  de   las  macro  y  microeconomías  son  cosas  a  veces   imposibles  de  entender,  pues  mientras  el  secretario  de  Hacienda  y  
Crédito  Público   (SHCP),  Luis  Videgaray  Caso,  nos  advierte  que   tendremos  que  ajustarnos  a  otro  vendaval  que  afectará   las  
finanzas  del  país,  el  presidente  del  Banco  de  México,  Agustín  Carstens,  nos  dice  que  tenemos  270  mil  millones  de  dólares  en  
reservas  para  enfrentar   la  crisis  que  se  nos  anticipa.  Seguramente  millones  de  mexicanos,  que  difícilmente  cubren  con  sus  
magros   ingresos   la   canasta   básica,   se   preguntarán   si   tenemos   tanto   dinero   en   reservas   por   qué   no   disponemos   de   esos  
recursos  para  alivianar  la  magra  economía  de  millones  de  connacionales  que  apenas  si  cubren  sus  necesidades  mínimas.  Dice  
Luis  Videgaray  que  las  condiciones  económicas  en  el  mundo  y  el  anticipado  anuncio  de  la  elevación  de  las  tasas  de  interés  en  
los  Estados  Unidos  repercutirán  negativamente  en  la  economía  de  países  emergentes  como  México.  A  eso  hay  que  sumar  la  
caída  de  los  precios  del  petróleo,  que  son  una  de  las  principales  fuentes  de  ingresos  para  nuestro  país,  además  del  cada  vez  
más  elevado  precio  del  dólar  frente  al  peso.  Los  recortes  a  programas  sustanciales  y  a   la   inversión  en  temas  tan  sensibles  
como  la  salud  y   la  educación   incidirán  también  negativamente  en  nuestro  país.  Muchos  mexicanos  seguimos  esperando  las  
prometidas   bondades   de   las   reformas   estructurales,   promovidas   por   el   gobierno   mexicano   y   aprobadas   por   nuestros  
representantes   populares.  Mientras   eso  no   ocurra   y   con   anuncios   como  el   de   Videgaray   el   desánimo  nacional   aumentará,  
aunque   nos   digan   que   tenemos  millones   de   dólares   en   reservas   para   enfrentar   el   vendaval.   Seguramente   esos   anuncios  
incidirán  en  el  ánimo  ciudadano  a  la  hora  de  acudir  a  las  urnas  el  próximo  7  de  junio.  No  sabemos  si  la  gente  saldrá  a  votar,  
preferirá   quedarse   a   ver   el   partido   de   fútbol   entre  México   y   Brasil,   o   salga   y   anule   su   voto   como   señal   de   castigo   a   los  
candidatos  y  partidos  que  han  hecho  promesas  hasta  ahora  incumplidas.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que  ayer,  un  tribunal  federal  resolvió  el  juicio  que  interpuso  el  alcalde  de  Ixmiquilpan,  Cipriano  Charrez,  en  contra  de  los  dos  
síndicos  del  municipio  y  siete  regidores  a  quienes  solicitó  retirarles  el  fuero  para  que  puedan  ser  despedidos;;  sin  embargo,  el  
magistrado  Juan  Carlos  Silva  resolvió  que  los  argumentos  de  Charrez  no  son  válidos,  por  lo  que  ordenó  al  edil  pagar  todos  los  
sueldos  caídos  a  los  dos  magistrados  y  nueve  regidores,  además  de  garantizarles  seguridad  dentro  y  fuera  del  ayuntamiento.    
  
:Que  Luis  Eduardo  Bautista,  el  joven  que  fue  arrestado  ayer  en  Huejutla  por  presunto  fraude,  es  bien  conocido  en  la  región  
pero   como  político,   pues   dicen  que   anteriormente  militaba   en   el   Partido  Verde  y   ahora   lo   hace  por   el   Partido  Humanista,  
donde  ha  hecho  carrera  a  costa  de  supuestos  apoyos  y  gestiones  para  la  población;;  sin  embargo,  lo  cayeron  en  la  mentira  y  
ahora  tendrá  que  verse  las  caras  con  las  autoridades.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR    
Roberto  Pedraza  vs  Rodolfo  Palma  La  pelea  de  esta  semana  se  da  entre  dos  políticos  de  altos  vuelos,  aunque  lo  curioso  es  
que  no  tiene  que  ver  con  el  proceso  electoral.  Por  un  lado,  el  secretario  de  Turismo  del  estado,  Roberto  Pedraza  Martínez,  
pidió  al  delegado  del  Instituto  Nacional  de  Antropología  e  Historia  en  Hidalgo,  Rodolfo  Palma,  que  deje  de  frenar  proyectos  
turísticos  en  sitios  arqueológicos  o  históricos  de  la  entidad,  como  es  el  caso  de  Tula,  en  donde  se  tiene  previsto  desde  hace  
varios  años  poner  iluminación  para  atraer  más  turismo;;  sin  embargo,  al  delegado  solo  se  le  ha  ido  en  fabricar  plazas  para  sus  
cuates,  dicen  los  propios  trabajadores.    
  
DECÁLOGO  DE  LOS  EMPRESARIOS    
Dicen  que  los  empresarios  mandaron  un  decálogo  de  propuestas  alterno  al  que  entregaron  públicamente  a  los  10  candidatos  
a  diputados  federales  por  el  distrito  de  Pachuca.  Nos  filtraron  sus  oscuras  peticiones  y  las  compartimos:    
  
LEY  DEL  MIRREY.    
Que  todos  los  empresarios  exitosos  vistan  como  mirreyes  para  ser  identificados  entre  la  prole.    
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SUBIR  PRECIOS.    
Que  cuando  haya  fechas  importantes,  tengan  la  facultad  constitucional  de  inflar  los  precios  a  como  les  guste.  Aunque  ya  lo  
hacen  quieren  que  esté  en  la  Constitución.    
  
INVENTAR  ESCASEZ.    
Cuando  haya  bajas  ventas  poder  inventar  de  emergencia  la  escasez  de  un  producto  para  motivar  su  compra  a  un  precio  más  
alto.    
  
MICRO  SUBASTAS.    
Que  hagan  subastas  en  pequeño;;  por  ejemplo,  si  en  la  tiendita  ya  solo  hay  unos  chicharrones  organizar  la  subasta  para  ver  
qué  niño  tiene  más  dinero  y  dárselos  más  caros  de  lo  normal,  al  fin  sus  padres  pagan.    
  
¡GUERRA  DE  MEMES!    
El  secretario  de  Gobierno  del  estado,  Salvador  Elguero,  dijo  que  es  difícil  controlar  la  guerra  sucia  a  través  de  internet,  ya  que  
no  hay  una  ley  que  regule   los  memes  y   las  burlas  en  Internet.  Así  que  esos  creativos  pueden  generar  más  memes  y  estar  
tranquilos.  
  
(Redacción,  página  03)  
Independiente-El  Socavón:    
  
La  nueva  plaza  Independencia  de  Pachuca  merece  una  segunda  oportunidad.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
Prevalece  un  clima  de  paz  social  en  todo  el  territorio  estatal  y  en  este  sentido  también  el  gremio  magisterial  realiza  labores  de  
suma   importancia,   pues   las   nuevas   generaciones   reciben   una   educación   fundamentada   en   los   valores   y   el   respeto   a   las  
diversas   ideologías,  de  esta  forma  el  gobernador  Francisco  Olvera  reconoce  a  maestras  y  maestros  por  permitirle  a  toda  la  
sociedad  construir  un  mejor  futuro  con  apego  al  respeto  de  las  leyes  que  rigen  en  el  país.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Gloria  E.  Palacios: Gracias  a  la  visión  de  la  directora  del  Instituto  Tecnológico  de  Pachuca  uno  de  sus  equipos  que  
participó  en  el  Torneo  Mundial  de  Robótica  obtuvo  el  primer  lugar  en  la  categoría  de  Diseño,  en  Louisville  Kentucky,  Estados  
Unidos.  Con  ello  Palacios  Almón  confirma  que  cuando  hay  voluntad  y  esfuerzo  los  resultados  llegan  para  posicionar  al  estado  
y  al  país  en  otras  latitudes.  
  
Abajo-Alberto  Meléndez: Hay  quienes  ya  afirman  de  plano  que  la  Secretaría  de  Planeación  en  Hidalgo  no  existe,  pues  poco  
o  nada  es  lo  que  se  escucha  sobre  la  labor  que  desempeña  esta  dependencia  estatal  y  mucho  lo  que  trasciende  en  materia  de  
chismes  y  rumores  sobre  el  personal.  Meléndez  Apodaca  no  termina  de  ponerse  las  pilas  y  diversos  asuntos  que  le  competen  
permanecen  en  el  olvido.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
PUENTE  
La  semana  próxima  se  anuncia  un  megapuente,  sobre  todo  para   los  alumnos  del  nivel  básico,  ya  que  el   jueves  
será  30  de  abril  Día  del  Niño  y  viernes  1  de  mayo,  Día  del  Trabajo.  El  siguiente  martes  será  5  de  mayo,  así  que  
en  muchas  escuelas  ya  se  soban   las  manos  porque  no  habrá  clases  de   jueves  a  martes.  Aunque  el  descanso  
oficial  sólo  está  agendado  para  el  viernes  1  de  mayo,  los  festejos  estarán  a  la  orden  del  día,  además  ya  todo  
está  listo  para  festejar  una  semana  más  adelante  el  10  de  mayo,  Día  de  las  Madres,  y  el  15  del  mismo  mes  el  Día  del  
Maestro.  
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CELEBRACIÓN  
El   gobernador  Francisco   Olvera   encabezó   este   vienes   el   festejo   por   el   Día   de   la   Educadora.   Ante   miles   de  
invitadas   a   un   conocido   salón   de   eventos   en   Pachuca   el   mandatario   estatal   hizo   un   reconocimiento   a   ese  
sector  por  sus  aportes  a  la  educación  de  los  hidalguenses.  Posteriormente,  las  educadoras  fueron  agasajadas  
con  la  presencia  de  Gloria  Trevi,  quien  cantó  y  bailó  para  amenizar  el  almuerzo.  
    
HORARIOS  
Los  candidatos  a  diputados  federales  por  todos  los  partidos  políticos  en  Hidalgo  coinciden  en  que  los  recorridos  por  barrios  
y   colonias  deben  hacerse  en  horarios  muy  específicos,   pues   sucede  a  menudo  que  al   llegar   a   los  domicilios  
para   presentarse   y   dar   a   conocer   sus   propuestas   no   hay   nadie,   ya   que   los   colonos   se   encuentran   en   sus  
trabajos  o  actividades  escolares.  Hay  varios  equipos  de  campaña  que  agendan  estos  recorridos  después  de  las  
cuatro  de  la  tarde,  para  evitar  que  sus  eventos  se  lleven  a  efecto  con  escasos  auditorios.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El   Universal-Partidos   rechazan   abrir   cuentas   de   candidatos: Los   partidos   políticos   se   resisten   a   que   todos   los  
candidatos   y   candidatas   hagan   públicos,   en   tiempo   de   campaña,   su   declaración   patrimonial,   fiscal   y   de   intereses,   y   los  
exámenes  de  confiabilidad,  que  incluyen  pruebas  toxicológicas,  pues  argumentan  que  no  son  temas  que  la  ley  los  obligue.  
César   Camacho  Quiroz,   presidente   del   PRI,   comenta   que   no   puede   publicitar   los   datos   de   los   exámenes   de   confianza  

   sea  
  

habrán   de   hacer   pública   su   declaración   de   intereses,   para   precaver   de   eventuales   conflictos   en   el   desempeño   de   sus  
ntó  el  dirigente  del  PRI  a  un  cuestionario  enviado  por  EL  UNIVERSAL.  Por  otro  lado,  agregó  Camacho,  los  

candidatos  que  deseen  hacer  públicos  los  resultados  de  los  exámenes  deberán  manifestar  su  consentimiento  al  PRI.  Hasta  la  
fecha,   informó,  el  partido  ha   realizado  106  pruebas  de  control  de   confianza.  De  éstas,  58  corresponden  a  mujeres  y  48  a  
hombres,   22   a   candidatos   a   diputados   locales   y   jefes   delegacionales   del  Distrito   Federal  y   84   a   candidatos   a   diputados  
federales.   Aunque   dijo   que   es   convicción   del   PRI   participar   en   la   plataforma   de   currículas   del  INE,   sólo   6.8%   de   sus  
candidatos  lo  ha  hecho.  Gustavo  Madero,  líder  del  PAN,  dijo  que  está  dispuesto  a  publicar  información,  pero  aclaró  que  en  
zonas   de   riesgo   lo  mejor   es   no   dar   a   conocer   lo   que   poseen   sus   candidatos.  
presenten  sus  declaraciones  patrimonial,  fiscal  y  de  intereses.  En  estados  particulares,  donde  hay  altos  índices  de  inseguridad,  

  Martí  Batres,  presidente  de  Morena,   subrayó  
que   no   es   obligatorio   revelar   los   perfiles   de   sus   candidatos   a   través   de   la   plataforma   del   INE.  

   Asimismo,  
comentó  que  analizarán  subir  al  portal  Los  300  de  Morena  las  declaraciones  de  aquellos  candidatos  que  accedan  a  presentar  
la   información  para  que  sea  pública.  El   representante  del  Partido  del  Trabajo  (PT)  ante  el   INE,  Pedro  Vázquez,  dijo  que  
transparentar   la  declaración  patrimonial  de   los  candidatos,  a   través  de  una  plataforma   independiente,  no  es  obligación  por  
ley.   Hugo   Eric   Flores,   presidente   del  Partido  Encuentro  Social  (PES),   dijo   que   es   un   deber   de   quien   aspira   a   un   cargo  
público  
obligación   estab    ¿Podríamos   esperar   que   sus  
abanderados  hagan  públicas  sus  declaraciones?   se   le  preguntó.   No  tenemos  duda  de  ello   respondió  el  dirigente.  Iris  
Salomón,  del  Partido  Humanista,  decla
idea   de   que   todos   los   políticos   viven   lujosamente   y   que   este   enriquecimiento   es   ilícito.   Hacer   pública   la   declaración  
patrimonial,  fiscal  y  de  intereses  puede  ayudar  a  prevenir  el  enriquecimiento  inexplicable  de  muchos  funcionarios  y  políticos.  

   ¿Coincide  con  las  voces  que  señalan  que  por  seguridad   las  
declaraciones  no  deben  ser  públicas?   se  le  cuestionó.   No,  creo  que  el  que  nada  debe,  nada  teme.  Si  tu  patrimonio  es  el  
fruto  de  tu  esfuerzo,  no  tienes  por  qué  ocultarlo   respondió  Salomón.  El  secretario  de  Organización  y  Acción  Política  de  
Movimiento   Ciudadano,  Jorge   Álvarez,   respondió   que   los   perfiles   de   sus   candidatos   están   siendo   registrados   en   la  
plataforma   Voto   Informado,   elaborada   por   la  UNAM,   pero   sobre   las   declaraciones   patrimoniales   no   hay   ninguna  manera  
obligar   a   los   aspirantes   a   hacer   pública   dicha   información.   A   nombre   del  PRD,   Carmen   Vera  dijo   que   las   declaraciones  

  La  perredista  agregó  que  las  pruebas  toxicológicas  no  son  

acto   discriminatorio   para   aquellos   que,   por   razones   de   salud,   utilizan   ciertos   medicamentos   frente   a   aquellos   que   no   los  
necesita    Esta   semana  EL   UNIVERSAL  ha   documentado   que   seis   de   122   candidatos   a   jefes   delegacionales   en   el   DF  
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hicieron   públicas,   vía   internet,   sus   declaraciones   patrimoniales.   La   ex   presidenta   del  Instituto   Federal   de   Acceso   a   la  
Información,  Jacqueline   Peschard,   criticó   estas   resistencias   de   los   partidos   a   dar   a   conocer   los   currículums   de   sus  
candidatos.   Si  ellos,  que   son   los  candidatos  que  se  están  ofreciendo  para  ejercer  un  cargo  de   representación  popular,  no  
dicen  quiénes  son,  de  dónde  vienen,  qué  han  hecho,  pues  entonces  no  sé  de  quién  vamos  a  saber,  ¿no?  La  información  es  

   Apoyó   que   los   abanderados   participen   en   el   mecanismo   de   la  
UNAM,  Voto  Informado,  en  el  que  se  aplica  a  los  candidatos  un  cuestionario.  (Ariadna  García,  primera  plana)  
La   Jornada-México,   en   la   mira   por   abusos   como   el   de   Ayotzinapa:   EU:   Después   de   los   casos   Tlatlaya   y  
Ayotzinapa,  México  se  encuentra  bajo  fuerte  escrutinio  de  la  comunidad  internacional,  afirmó  el  subsecretario  de  Estado  para  
asuntos  de  Democracia,  Derechos  Humanos  y  Trabajo  de  Estados  Unidos,  Tom  Malinowksi,  quien  confió  en  que  las  elecciones  
del  7  de   junio  traigan  de  alguna  manera  efectos  positivos  para  acabar  con   la  tradición  de   impunidad  que  hay  en  el  país  en  
materia  de  violación  a  los  derechos  humanos,  corrupción,  desapariciones,  secuestro  y  tortura.  A  punto  de  concluir  una  visita  
de   trabajo  a  México,  donde   se   reunió   con   funcionarios  e   integrantes  de   la   sociedad,  además  del  grupo  de  expertos  de   la  
Comisión   Interamericana   de   Derechos   Humanos,   para   revisar   hechos   como   la  masacre  de   los   normalistas   de   Ayotzinapa,  
Malinowski  convino  en  que  se  trata  de  un  momento  interesante  porque  el  mundo  entero  ha  estado  al  tanto  de  lo  que  pasó  en  
Iguala  y  otros  emblemáticos  incidentes  que  involucran  a  perfiles  muy  altos,  actos  que  no  son  adecuadamente  investigados  ni  
sancionados  y  que  deben   resolverse  para  mantener  el  Estado  democrático.  La   comunidad   internacional,  dijo,  entiende  que  
estos  casos  son  manifestaciones  de  profundos  y  viejos  problemas,  al  mismo  tiempo  ha  sido  testigo  de  la  reacción  social  y  del  
propio   gobierno  mexicano   que   reconoce   que   tiene   un   problema   de   violación   a   los   derechos   humanos,   de   desapariciones,  
tortura,  corrupción  y  falta  de  rendición  de  cuentas.  Sostuve  diálogos  francos  con  el  gobierno  de  México  y  quedé  impresionado  
por   su  apertura   y  disposición  para  hacer   frente  a   los   serios   retos  que   tienen  en  materia  de  derechos  humanos.  Asimismo  
dialogué  con  representantes  sociales  y  quedé  impresionado  de  su  compromiso  de  trabajar  por  un  cambio  positivo.  La  clave  es  
aplicar  compromisos  y  leyes  de  manera  que  el  cambio  llegue  a  la  gente  en  todos  los  rincones  de  México.  En  Estados  Unidos  
estamos   listos   para   trabajar   por   un   cambio   positivo   con   el   gobierno   y   la   sociedad   de  México,   aseguró   en   entrevista   Tom  
Malinowksi.   El   funcionario   estadunidense   reconoció   que   será   difícil   poner   en   práctica   las   leyes   que   pretenden  mejorar   la  
defensa  de   los   derechos   humanos   y   enfrentar   crímenes   como   las   desapariciones   o   la   tortura,   especialmente   cuando  debe  
aplicarse  en  los  tres  niveles  de  gobierno.  Hablamos  de  que  las  autoridades  deben  reaccionar  mucho  más  rápido  cuando  haya  
denuncias  de  desaparición,  para  que  en  esas  primeras  horas,  que  son  muy  importantes,  no  se  pierda  la  posibilidad  de  tener  
un  registro  más  confiable.  Malinowski  dijo  que  más  allá  del  apoyo  que  su  país  brinda  a  México  por  conducto  de  la  Iniciativa  
Mérida,   existen   otros   programas   que   fueron   puestos   a   disposición   del   gobierno   del   presidente   Enrique   Peña   Nieto   para  
enfrentar  estos  problemas.  Dependerá  de  las  autoridades  mexicanas  si   los  aceptan.  Ahora  encontré  más  apertura  de  la  que  
había  en  administraciones  pasadas,  concluyó.  (Ciro  Pérez  Silva,  primera  plana)    
Excélsior-CETEG  asalta  sede  panista;;  quema  propaganda  en  Chilpancingo: Integrantes  de   la  Coordinadora  Estatal  
de  los  Trabajadores  de  la  Educación  de  Guerrero  (CETEG)  atacaron  la  sede  estatal  del  PAN,  ubicada  en  Chilpancingo.  
Los  maestros   disidentes   saquearon   la   propaganda   que   había   en   el   inmueble   para   quemarla   en   la   calle   y   posteriormente  
hicieron  pintas  en  el  edificio,  con  consignas  contra  los  próximos  comicios  y  por  el  caso  Iguala.  Antes  de  la  agresión  contra  el  
inmueble  panista,  los  profesores  de  la  CETEG,  apoyados  por  transportistas,  realizaron  una  marcha  por  calles  de  la  ciudad  y,  a  
la   vez,   retiraron   la   propaganda   de   otros   partidos.   Andrés   Bahena,   dirigente   estatal   del   PAN,   interpuso   una   denuncia   de  
hechos   ante   la   Fiscalía   del   estado   y   la   Subdelegación   de   la   PGR.   En   Acapulco,   la   CETEG   realizó   la   toma   de   oficinas   de  
gobierno.  Mientras,  en  Morelia,  Michoacán,  profesores  de   la  Sección  18  de   la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de   la  
Educación  (CNTE)  marcharon  y  bloquearon   las  sedes  del   Instituto  Electoral  de  Michoacán  y  del   Instituto  Nacional  Electoral  
(INE).  Autoridades  educativas  en  el  estado  informaron  que  al  menos  40%  de  planteles  permanecen  sin  clases  por  el  paro  de  
48  horas,  anunciado  por  la  disidencia  magisterial.  CETEG  ATACA  SEDE  DEL  PAN-GUERRERO.  Unos  40  integrantes  de  la  
Coordinadora  Estatal  de  Trabajadores  de  la  Educación  en  Guerrero  (CETEG)  atacaron  la  sede  local  del  Partido  Acción  Nacional  
(PAN),  quemándole  propaganda  electoral  y  realizando  pintas  dentro  y  fuera  del  edificio.  El  grupo  cetegista  pertenece  al  área  
de   los   llamados   radicales  que   insiste  en   la  cancelación  del  proceso  electoral  en  Guerrero  el  próximo  7  de   junio,  hasta  que  
aparezcan   los   43   normalistas   desaparecidos   en   Iguala.   Del   edificio   ubicado   sobre   el   Andador   Zapata,   en   el   centro   de  
Chilpancingo,  los  docentes  sacaron  la  propaganda  política  y  la  quemaron  posteriormente.  También  colocaron  una  manta  que  
hace  referencia  a  sus  movimientos  sociales.  Los  hechos  sucedieron  al  filo  del  mediodía,  tras  una  marcha  iniciada  en  la  capital  
del  estado  unos  minutos  antes.  Durante  la  movilización  por  las  calles  de  la  capital  guerrerense,  los  docentes  retiraron  además  
propaganda  política,  mientras  a   través  de  un  equipo  de  sonido   instaban  en   la  presentación  con  vida  de   los  43  normalistas  
desaparecidos  en  septiembre  pasado.  La  movilización  de  los  docentes  fue  parte  del  paro  de  laborales  de  48  horas  fomentado  
por  la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación.  Los  profesores  fueron  apoyados  por  la  Coordinadora  Estatal  
de   Transportistas   Independientes   de   Guerrero   (CETIG)   y   el   Frente   de   Defensa   Popular.   Al   respecto,   el   líder   del   PAN   en  
Guerrero,  Andrés  Bahena,  interpuso  una  denuncia  penal  ante  la  Fiscalía  General  del  Estado  por  el  robo  de  papelería  electoral  
en  las  oficinas  de  esta  fuerza  política.  Señaló  que  cuatro  peritos  del  Ministerio  Público  acudieron  a  las  oficinas  a  inspeccionar  
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lo  ocurrido  e   integrar   la  averiguación  previa  por  el  delito  de  robo.  Relató  que  maestros  de   la  CETEG,  quienes  se  cubrían  el  
rostro   con   playeras,   irrumpieron   en   las   oficinas   de   la   dirigencia   estatal   del   PAN   y   sustrajeron   propaganda   de   los   nueve  
candidatos   a   diputados   federales,   de   30   candidatos   a   diputados   locales   y   ayuntamientos,   así   como   del   candidato   a  
gobernador,   Jorge  Camacho.  Dijo   que   el   área   de   Finanzas   del   PAN   realiza   el   conteo  del  material   robado  y   quemado  para  
poder  tener  un  monto  aproximado  de  la  pérdida.  Ante  la  Subdelegación  de  la  PGR  también  se  interpuso  una  denuncia  por  los  
hechos.  Bloquean  sedes  del  INE  en  Michoacán.  Profesores  de  la  Sección  18  de  la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  
de  la  Educación  (CNTE)  marcharon  y  bloquearon  las  entradas  de  las  sedes  del  Instituto  Electoral  de  Michoacán  y  del  Instituto  
Nacional  Electoral  (INE)  en  Morelia.  Los  docentes  realizaron  una  marcha  a  partir  de  las  10:00  horas  sobre  calles  de  la  capital  
michoacana  y  llegaron  hasta  los  institutos  donde  invitaron  a  los  trabajadores  a  no  laborar  este  día  y  colocaron  mantas  en  las  
puertas.   Los   dirigentes   evalúan   la   pertinencia   de   impedir   la   realización   de   elecciones   el   próximo   junio.   Las   autoridades  
educativas  señalaron  que  al  menos  40  por  ciento  de  los  planteles  escolares  fue  cerrado  como  parte  del  paro  de  48  horas  de  la  
CNTE.  En  Zamora,  los  docentes  tomaron  las  instalaciones  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE),  como  parte  de  un  paro  de  48  
horas.  Docentes   toman   oficinas   del   gobierno.   Las   movilizaciones   de   la   Coordinadora   Estatal   de   Trabajadores   de   la  
Educación   en   Guerrero   contra   las   elecciones   del   próximo   7   de   junio   y   la   exigencia   de   la   aparición   de   los   43   normalistas  
incluyeron   la   toma   de   oficinas   de   gobierno   en   la   capital   del   estado   y   Acapulco.   En   la   capital   del   estado   tomaron   la  
Subsecretaría  de  Educación  Básica,  donde  pidieron  a  los  trabajadores  salirse  y  sumarse  al  plantón  de  48  horas  convocado  por  
la  CNTE.  Más  tarde,  se  dirigieron  a  la  Subsecretaría  de  Administración  y  Finanzas,  donde  tras  una  ligera  resistencia  lograron  
que  los  trabajadores  abandonaran  el  lugar.  En  Acapulco  tomaron  las  oficinas  de  la  Administración  Fiscal  Regional  1,  que  se  
ubica  en  la  colonia  Costa  Azul.  Con  una  manta  taparon  el  acceso  principal  de  entrada  pidiendo  que  sean  presentados  los  43  
normalistas   desaparecidos.   En   Chilapa,   integrantes   del   Sindicato   Unico   de   Servidores   Públicos   del   Estado   de   Guerrero  
repartieron  volantes  llamando  a  no  votar  el  7  de  junio.  (Rolando  Aguilar,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto  recibirá  el  próximo  lunes  al  mediodía,  en  el  Museo  de  Antropología,  los  resultados  de  
la  consulta  que  encomendó  al  Centro  de  Investigación  y  Docencia  Económicas  el  27  de  noviembre  pasado  para  conformar,  
mediante   propuestas   de   varios   sectores,   una   amplia   agenda  de   reformas   con   el   fin  mejorar   la   justicia   cotidiana.   El   CIDE,  
encabezado  por  Sergio  López  Ayllón,  organizó  la  consulta  con  otras  17  instituciones  académicas  de  prestigio  para  recabar  no  
solo  propuestas  de  interés  nacional,  sino  también  las  que  responden  a  dinámicas  regionales.  Este  ejercicio  se  concentró  en  el  
análisis  de   los  conflictos  de  naturaleza   laboral,  administrativa,   familiar,  mercantil,   laboral  y  vecinal,  que  representan  85  por  
ciento  de  los  juicios  iniciados  en  2014  en  el  país.  El  mandatario,  por  cierto,  tomará  la  palabra  en  el  acto  del  lunes.    
  
:Que   en   el   PRI,   Merado   por   César   Camacho   Quiroz,   meterán   de   inmediato   el   acelerador   a   las   campañas   y   tras   el  
nombramiento   de   Arturo   Zamora   como   secretario   de  Organización,   los   delegados   del   CEN   y   secretarios   regionales   fueron  
citados  a  reunión  urgente  para  evaluar  el  panorama  electoral  que,  aseguran,  es  prometedor.    
  
:Que  en  Acción  Nacional  pretenden  dar  un  viraje  a  sus  campañas  y  a  partir  de  la  próxima  semana  se  evitará  al  máximo  el  
ataque  a  otras   fuerzas  polfficas  a   fin  de  privilegiar   las  propuestas.  Aún  más,  este  cambio  se  verá   también  en   los  spots  de  
radio  y  televisión  que  estrenará  el  blanquiazul  a  partir  del  próximo  miércoles.    
  
:Que,   sin   embargo,   la   división   entre   los   panistas   continúa.   Los   craicos   de   Gustavo   Madero   lamentaron   que   su   dirigente  
utilizara  seis  minutos  en  un  video  que  difundió  en  redes  sociales  para  defender  la  campaña  del  PAN  y  a  sus  hijos,  de  quienes  
se  hicieron  públicas  fotografías  de  viajes,  antes  que  hacer  una  declaración  institucional  en  contra  del  vandalismo  de  la  sede  
del  PAN  en  Guerrero.  Este  sábado,  en  Acapulco,  acompañará  a  Zeferino  Torreblanca  en  el  arranque  de  su  campaña.    
  
:Que  la  presidenta  de  la  Unión  Nacional  de  Padres  de  Familia,  Consuelo  Mendoza,  solicitó  un  encuentro  con  el  presidente  de  
la  Suprema  Corte  de   Justicia  de   la  Nación,   Luis  María  Aguilar,  para   ratificar   el   rechazo  a   la  despenalización  del   aborto  en  
Tlaxcala.   Pero   como   la   recibiría   un   representante   del  ministro,   la  mujer   prefirió   dejar   su   petición   escrita   en   la  Oficialía   de  
Partes.  
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El  Universal-   
  
El  secreto  del  helicóptero  perredista  
Pues  quién  le  habrá  prestado  o  rentado  al  secretario  electoral  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  perredista  José  Guadarrama  el  
helicóptero  en  el  que  llegó  a  Michoacán  para  estar  presente  en  el  acto  inicial  de  campaña  de  Silvano  Aureoles,  que  nada  
más  no  se  decide  a  dar  a  conocer  cuánto  costó  el  uso  de  la  aeronave.  Nos  dicen  que  por  más  que  le  insisten  miembros  del  
CEN   para   que   dé   a   conocer   la   información,   don   José   nada   más   no   da   su   brazo   a   torcer.   Nos   adelantan   que   algunos  
integrantes  del  Comité  en  breve  pedirán  que  se  aplique  el  protocolo  de  ética  perredista  para  que  sea  votado  al   interior  del  
CEN  y  se  le  exija  la  información  al  ex  senador.  ¿Por  qué  tanta  resistencia?  ¿Por  qué  el  secreto?    
Helicóptero  utilizado  por  miembros  del  PRD  en  Michoacán  
  
El  reloj  de  la  Ley  Anticorrupción  
El  gobierno  federal  tiene  una  lista  en  la  mano  y  un  reloj  en  la  otra.  Nos  dicen  que  en  la  lista  están  los  nombres  de  los  estados  
cuyos  Congresos  ya  han  aprobado  la  reforma  constitucional  que  da  vida  al  Sistema  Nacional  Anticorrupción,  y  que  tiene  que  
ser  aprobada  por  la  mayoría  de  los  Poderes  Legislativos  estatales  para  poder  ser  promulgada.  Hasta  el  momento  en  esa  lista  
sólo  hay   tres  nombres:  Chiapas,  Estado  de  México  e  Hidalgo.  En   tanto  el   reloj   sigue   su  marcha   y   la  presión  aumenta,  en  
especial  para  las  entidades  en  cuyos  Congresos  tiene  mayoría  el  PRI.  Al  parecer  a  algunos  estados  no  les  ha  llegado  la  noticia  
de  que  esa  reforma  es  una  prioridad  para  el  presidente  Enrique  Peña  Nieto.  Tic  tac,  tic  tac...  
  
Destapan  a  Anaya  para  el  PAN  
Este   viernes,   el   abanderado   del   PAN   a   la   gubernatura   de   Querétaro,   el   senador  Francisco   Domínguez,  destapó   al  
coordinador   de   los   diputados   de   este   instituto   político,  Ricardo   Anaya,   para   la   dirigencia   nacional   del   blanquiazul.   Nos  
cuentan  que  Domínguez  aseguró  que  Anaya  tiene  las  cualidades  para  ser  el  sucesor  de  Gustavo  Madero  al  frente  del  PAN.  
Sin  embargo,  nos  explican  que  si  Anaya  quiere  buscar  la  dirigencia  nacional  debe  empezar  a  dar  color  debido  a  que  el  ciclo  de  
Madero  concluye  al  finalizar  el  actual  proceso  electoral.    
Ricardo  Anaya  y  Gustavo  Madero    
  
Vienen  las  recomendaciones  sobre  justicia  del  CIDE  
Después  de  varios  meses  de  trabajo,  este  lunes  el  Centro  de  Investigación  y  Docencia  Económicas  presentará  una  serie  de  
recomendaciones  al  Presidente  de  la  República  y  al  resto  de  los  Poderes  federales,  estatales  y  municipales,  para  fortalecer  el  
Estado  de  derecho  y  tratar  de  lograr  un  acceso  a  la  justicia  amplio,  equitativo  y  eficaz,  además  de  reconstruir  el  entorno  de  
confianza  y  certidumbre  en  el  país.  Las  recomendaciones  son  el   resultado  de   los   foros  de  consulta  sobre  Justicia  Cotidiana  
que  organizó  el  CIDE,  que  dirige  Sergio  López  Ayllón,  y  que  contó  con  la  participación  de  otras  18  instituciones  académicas  
de   prestigio.   Nos   comentan   que   las   recomendaciones   serán   puntuales   y   demandarán   compromisos   específicos   de   las  
autoridades.  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
EL  SUCESOR  de  Ángel  Aguirre  en  la  gubernatura  de  Guerrero,  Rogelio  Ortega,  logró  en  seis  meses  lo  que  a  muchos  les  toma  
seis  años:  que  nadie  lo  quiera  como  gobernador.    
  
EN   SU   INTENTO   por   permanecer   en   el   cargo   hasta   octubre   no   lo   apoyaron   ni   los   priistas,   ni   los   panistas   y   menos   los  
perredistas.    
  
DICEN  que  hasta  el  Reloj  Chino  ubicado  en  Bucareli  contaba  ayer  las  horas  para  que  se  fuera.    
  
ALGO  RARO  ocurrió  el  jueves  en  la  reunión  de  la  Alianza  por  el  Gobierno  Abierto  que  se  realizó  en  la  Cancillería.    
  
LLEGARON   los   representantes   de   los   11   países   que   componen   el   comité   directivo   de   esa   iniciativa   que   actualmente   es  
presidida  por  México,  pero  nuestra  delegación  estuvo  incompleta.    
  
Y  ES  QUE,  al  menos  en  el  papel,   la  representación  mexicana  está  conformada  por   integrantes  del  gobierno,  de   la  sociedad  
civil  y  del  IFAI,  pero  sólo  llegaron  los  primeros.    
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POSARON  para   la   foto   la   coordinadora  de   la  Estrategia  Digital  de   la  Presidencia,  Alejandra  Lagunes;;  el   subsecretario  de   la  
SRE,  Juan  Manuel  Gómez  Robledo,  y  el  secretario  de  la  Función  Pública,  Virgilio  Andrade.    
  
PERO  de  la  sociedad  civil  y  del  IFAI...  ni  sus  luces.  ¿Será  que  no  les  llegó  la  invitación  o  que  no  pudieron  ir?  Es  pregunta  con  
RSVP.    
  
QUIÉN  sabe  qué  ocurre  en  Puebla  que  les  ha  dado  por  destapar  a  los  panistas  que  los  visitan.    
  
APENAS  el  miércoles,  una  poblana  le  dijo  al  senador  Javier  Corral  que  debería  buscar  la  candidatura  presidencial  en  el  2018  y  
él  se  dejó  querer.    
  
Y  AYER  le  tocó  el  turno  a  la  ex  primera  dama  Margarita  Zavala.    
  
EN  LA  SESIÓN  de  preguntas  tras  una  conferencia  que  ofreció  en  la  UPAEP,  una  alumna  le  cuestionó  sobre  sus  aspiraciones  
presidenciales  y  ella  dijo  que  las  mujeres  no  deben  descartarse  para  ningún  cargo.    
  
Y,  QUÉ  IRONÍA,  a  un  panista  al  que  no  han  destapado  en  tierras  poblanas  es  al  gobernador  Rafael  Moreno  Valle  quien,  es  
bien  sabido,  tiene  unas  ganas  locas  de  lanzarse  por  la  grande  en  2018.    
  
EN  CASA  del  herrero...    
  
MUCHO   han   criticado   en   el   PRI   que   los   gobernadores   se   han   convertido   prácticamente   en   virreyes   por   el   poder   que  
acumulan,  pero  la  columna  vertebral  de  ese  partido  está  conformada  por  ¡ex  gobernadores!    
  
TANTO   su   presidente,   César   Camacho,   como   su   secretaria   general,   Ivonne   Ortega,   fueron   mandatarios   en   el   Estado   de  
México  y  Yucatán,  respectivamente.    
  
Y  NI  QUÉ  decir  de  la  lista  de  delegados  de  ese  partido  en  los  estados  del  país.    
  
EL  POBLANO  Melquiades  Morales  anda  en  San  Luis  Potosí,  el  oaxaqueño  Ulises  Ruiz  en  Quintana  Roo,  el  duranguense  Ismael  
Hernández  en  Puebla,  y  el  colimense  Fernando  Moreno  en  Michoacán.    
  
QUIEN  sí  quedó  en  su  entidad  es  el  guerrerense  René  Juárez,  mientras  que  el  veracruzano  Fidel  Herrera  atiende  en  Oaxaca.    
  
EN  CONJUNTO,  muchos  metros  de  colmillo  laaargo  y  retorcido  operando  para  el  PRI  justo  en  año  electoral.  ¡Qué  casualidad!  
  
(Redacción,  página  10)  
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